

Destaca Mariela Castro las transformaciones sociales en Bolivia



La Paz, 5 nov (RHC) La directora del Centro Nacional de Educación Sexual de Cuba (CENESEX), Mariela Castro Espín, calificó de experiencia excepcional a niveles profesional, cultural, político e ideológico el intercambio sostenido durante una semana en Bolivia.

En entrevista exclusiva con Prensa Latina, la también diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular en Cuba consideró realmente impresionante el trabajo que hacen el presidente Evo Morales y su equipo de gobierno en Bolivia.

Invitada por el Ministerio de Salud para impartir una conferencia magistral sobre derechos sexuales y reproductivos, pudo recorrer en compañía de la ministra del ramo, Ariana Campero, diferentes lugares de ese país.

Elogió cómo han logrado sembrar conciencia, crear un Estado Plurinacional que es algo inédito, articular a los diferentes actores sociales para lograr transformaciones profundas en la sociedad boliviana y cómo han cambiado de manera radical la historia de ese país.

Transformaciones, apuntó, que tienen impacto en toda la región, junto a todo lo que el presidente Evo hace en beneficio de su pueblo, pese a las campañas de propaganda descalificadora de nuestros adversarios políticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111121-destaca-mariela-castro-las-transformaciones-sociales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba